

Artikel vom 23.02.2020

"Es geht um die Wurst"



Mitterteich HELAU!!!

Unter dem Motto "Es geht um die Wurst - ein Bürgermeister zum anbeißen" verteilte Bürgermeisterkandidat Stefan Grillmeier beim 13. Gaudiwurm als "Rosenkavalier" 400 Wurstpakete an die närrischen Zaungäste am Straßenrand. Im Gefolge hatte er den JU-Wagen, der die große Politik mit ihrer Energiepolitik aufs Korn nahm. Die Wurstpakete wurden am Tag vorher in der familieneigenen Metzgerei von ehrenamtlichen Helfern frisch verpackt. Grillmeier zeigte sich beeindruckt von der "Hammer"-Stimmung während des Umzugs. Der Stadtratskandidat der CSU war übrigens der einzige der Kandidaten, der den Spaß mitmachte. Von einem "Kandidaten-Schaulaufen" und einer Materialschlacht, wie es in der lokalen Presse zuvor gemutmaßt wurde, konnte keine Rede sein.

Text u. Bilder: Hubertus Krämer/Privat